

## Apporter la preuve par l'acte pour l'avenir de la médecine de premier recours!

1er avril 2006: dernier appel aux indécis

Bernhard Stricker Responsable médias de la SSMG

Les préparatifs logistiques pour la manifestation du 1<sup>er</sup> avril 2006 sont pratiquement terminés grâce à un effort exceptionnel de tous les organisateurs. Dans toute la Suisse, l'attention des médias est fortement focalisée sur le 1<sup>er</sup> avril. Tous attendent la manifestation! Ce qui manque encore, c'est la preuve par l'acte de tous les médecins de premier recours. Seule une participation massive donnera du poids et de la crédibilité à nos revendications.

Même si nous l'avons déjà dit à maintes reprises:

Le nombre des participants est décisif pour le succès de la manifestation. C'est pourquoi: tous à Berne le 1<sup>er</sup> avril 2006!

Un nombre trop faible de manifestants non seulement relativiserait nos exigences politiques, mais surtout mettrait en échec l'excellent résultat de la collection de signatures pour la pétition, à laquelle presque tous les médecins de premier recours ont excellemment contribué (le nombre définitif de signatures sera communiqué lors de la conférence de presse et de la manifestation).

La médecine de premier recours suisse se trouve à un carrefour et possède maintenant la chance unique de donner un signal si fort que les médecins de premier recours suisses puissent dès lors avoir le mot décisif pour leur avenir professionnel.

La Suisse a fait du 1<sup>er</sup> août son jour anniversaire, le monde du travail a fait de même du 1<sup>er</sup> mai. Faisons que le 1<sup>er</sup> avril puisse devenir le *Jour de la médecine de premier recours*, en rendant inoubliable et durable notre 1<sup>ère</sup> manifestation nationale du 1<sup>er</sup> avril à Berne.

## Programme de la manifestation

## 14h: début de la manifestation sur la Place fédérale (devant le Palais fédéral)

La manifestation est placée sous le slogan «Pro specie rara»: les médecins de premier recours seront symboliquement placés, comme une espèce en voie de disparition, dans une «cage» au milieu de la Place fédérale, avec une inscription correspondante. Les médecins arriveront en blouse blanche (attention: en cas de prévision de mauvais temps, prenez une protection contre la pluie que vous porterez sous la blouse blanche!).

Les personnes suivantes prendront la parole:

- Dr Hansueli Späth (président SSMG / bienvenue / modération)
- Dr Margot Enz Kuhn (membre du comité SSMG)
- Dr Jacques de Haller (président FMH)
- Dr Marc Müller (président CMPR)
- Dr Pierre Klauser (président SSP)
- Dr Beat Rössler (vice-président SSMI)
- Mme Simonetta Sommaruga (Conseillère d'Etat, BE)

## Environ 15h: remise de la pétition au Palais fédéral

Après les allocutions, le groupe musical de médecins zurichois «Hot Docs» interprétera de la musique des années soixante et septante.

Environ 16h: fin de la manifestation